

Catus. Une journée pour vivre ensemble

Publié le 29/09/2013 à 03:51



Catus. Une journée pour vivre ensemble

L'Ehpad de **Catus**, le Mas de Latour, le centre de loisirs, la communauté turque et portugaise étaient tous réunis, mercredi 25 septembre pour la 1^{re} édition du «vivre ensemble». Cette manifestation réunit pour un échange intergénérationnel et interculturel les communautés présentes sur le territoire de Catus. Cette journée s'inscrit dans l'appel à projet lancé par le Coderpa et le conseil général du Lot pour la semaine bleue : «Vieillir et agir ensemble dans la communauté».

La commune dispose en effet de tous les ingrédients nécessaires : la diversité de population, le savoir-faire des structures et des communautés et bien sûr, le respect, l'entraide et les échanges.

Cette journée ponctuée d'animations : match de basket, mimes, chansons, accordéon a été l'occasion pour tous les participants d'échanger et de passer un moment très convivial. Cette belle rencontre a ravi les participants.

La Dépêche du Midi